

Fecha: 12-02-2025

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Américo abre primera jornada del "Festival Capital" de Puerto Montt

Pág. : 11

Cm2: 504,1

VPE: \$ 318.076

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

Américo abre primera jornada del "Festival Capital" de Puerto Montt

Con el show de Américo comienza este miércoles 12 de febrero el Festival Capital, espectáculo musical que se realizará en un escenario ubicado en Avenida Soler Manfredini, en la costanera de Puerto Montt y a la altura del Club de Yates.



FOTO ARCHIVO.

Por iniciativa del alcalde Rodrigo Wainwright, el show se realizará en el centro, con el fin de que mayor cantidad de personas puedan disfrutar del Festival Capital, que será animado por Marlene Olivari y Marcelo Arismendi, quienes invitaron a disfrutar de esta fiesta musical.

La apertura de la primera jornada en el Festival Capital, programada para las 20 horas de este miércoles, estará a cargo del Ballet Tradiciones de Punta y Taco, de Calbuco, para proseguir con Bastián Labbé Trío, para despedir esta primera noche con Américo, cuya carrera partió a los nueve años de edad y continuó como vocalista del grupo Alegría. Como solista, a nivel nacional e

internacional cosecha éxitos que hoy lo ubican como una de los cantantes románticos y de cumbia con mayores ventas y presencia en los medios.

En Avenida Soler Manfredini, entre el Club de Yates y el Mall Costanera, habrá restricciones de tránsito vehicular. Durante todo el día, estará interrumpido entre calles Serena y Quepe, mientras que desde las 16,00

a las 24,00 horas el corte se ampliará hasta la altura de calle Quillota, es decir, a contar de las cuatro de la tarde quienes vengan desde Diego Portales deben tomar el inicio de calle Egaña.

Se recomienda a los automovilistas verificar las rutas alternativas antes de acceder a la parte céntrica. Incluso, si quieren disfrutar los espectáculos con mayor comodidad, es preferible acudir como peatones.

Para prevenir cualquier incidencia, se incrementarán los patrullajes de Seguridad Pública y se gestionó la colaboración de Carabineros, la Armada y unidades de salud. Considerando la masividad y la duración del show, es aconsejable llevar comida o hidratación adicionales.

El director de Desarrollo Comunitario, Yerko Rodríguez, resalta que es importante tomar resguardos para que esta fiesta perdure en el tiempo y resguardemos a los niños, a las personas mayores y aquellas con movilidad reducida. Así también, invitó a programar la salida y se prefiera la locomoción colectiva, si bien *"lo más importante es que disfrutemos y que lo pasemos todos juntos en esta Semana Puertomontina, en el Festival Capital"*.

Recordemos que el jueves 13 de febrero se dedicará al género urbano, con Jere Klein como figura principal; el viernes 14 el romanticismo llega con María Inés Naveillán y Luis Jara, mientras que el sábado 15 de febrero el humor de Melón y Melame se unirá al baile inevitable con el grupo Zúmbale Primo.